

L'investissement dans la bourse

La bourse est le temple de la spéculation par excellence. Ses fondements relèvent de l'appétence des entreprises à vouloir financer leurs différents projets. A la différence des autres places boursières, les actifs engagés demeurent les actions à savoir les titres de propriété, les obligations, les liquidités, l'or et enfin, l'argent.

La bourse, c'est quoi ?

La bourse est une place de marché centralisée où les sociétés partent à la rencontre d'investisseurs potentiels. Néanmoins, pour être cotées, ces entreprises doivent répondre de standards qui varient d'une bourse à une autre. A ce titre, le NYSE demande à ce que la société ait une valeur marchande supérieure ou égale à 100 millions de dollars. Quant au Nasdaq, lui, exige de ses futurs souscripteurs une valeur minimale de 70 millions.

C'est durant une séance de cotation que vendeurs et acheteurs se rencontrent. Des transactions se font, une fois que les deux parties s'entendent. Ces échanges font, cependant, l'objet d'arbitrage et sont assujettis à une réglementation très stricte. Par ailleurs, aucune rencontre physique ne s'opère en raison de la dématérialisation de la spéculation. Tout se déroule par le biais de l'informatique et d'Internet.



Quels avantages pour les parties ?

En étant cotées en Bourse, les entreprises peuvent se permettre de vendre des actions, en contrepartie de quoi, elles obtiennent des fonds qui seront utilisés à des fins d'expansion. En outre, ce statut constitue un panache, notamment pour les sociétés cotées aux bourses de New York, de Londres ou d'Amsterdam qui sont les plus anciennes dans le secteur.

La bourse fait également profiter les traders pros et amateurs. Grâce aux courtiers en ligne, ils peuvent désormais accéder aux marchés boursiers et sortir des avantages financiers sur les fluctuations de marché à court terme.

Comment délimiter les risques ?

Placer son argent dans la bourse n'est pas une mince affaire. En effet, le cours des actions qui y sont cotées oscille en permanence, ce qui représente un risque conséquent pour l'investisseur. Afin de sécuriser son épargne, il prime d'être prudent, d'être préparé à perdre sa mise, mais surtout de s'informer en toute circonstance.



S'informer au quotidien

Quand on débute en bourse, il est essentiel de rester à l'affût des informations, notamment en ce qui concerne l'évolution de la vie d'entreprises. Il devient aussi primordial de suivre les actus sur la finance et l'économie mondiale via des journaux spécialisés comme Le Revenu, l'Argent et Vous ou encore Les Echos.



Être réfléchi

Avant de se lancer dans la partie, il est fortement recommandé de réaliser une pré-analyse sur la durée totale de l'investissement. Se fixer un cap, un objectif tant en matière de gains que de perte est aussi requis. Quoique le but soit d'empocher des profits, il faut rester lucide, au point de pouvoir couper ses positions perdantes quand cela est nécessaire.



Savoir admettre ses erreurs

De nature, l'homme ne peut accepter l'échec et encore moins reconnaître qu'il a tort.

Toutefois, un tel mindset est demandé à tout boursicoteur. Admettre ses défauts et non-sens lui fera éviter des déboires vu l'instabilité évidente et continue des marchés.